

下古屋 自治区だより

八柱神社秋の例大祭が開催されました（10月14日）



今年も盛大に秋の例大祭が開催されました。今年も多くの来賓を迎え、華やかな祭りとなりました。

この大祭は皆さんのおかげで、年々参加人数も増加し、祭りの最後には餅投げも行われ、たくさんのお餅やお菓子がふるまわれました。



この地域で暮らす私たちにとって世代を超えた多くの住民が参加し、楽しむことができるこのお祭りを大切にしていきたいものです。



区民ふれあい防災運動会が2年ぶりに開催されました（11月4日）



昨年は、天候不順により中止された運動会でしたが、今年は絶好の運動会日和とはいかないまでも、なんとか開催することができました。地域のイベントとして準備は主に組長さんを中心に各団体の協力のもとで開催されています。関係者の皆様、ご苦労様でした。



第4回井郷地区防災訓練が開催されました（11月25日）



今年で4回目となる防災訓練が猿投農林高等学校で実施されました。井郷地区では猿投農林高等学校、井郷中学校、四郷小学校、井上小学校の4か所が、緊急避難場所として指定されています。災害が発生した場合、下古屋地区の避難所は猿投農林高校か四郷小学校が想定されます。今までの訓練は組長さんを中心に実施してきました。組長さんにはご負担をおかけしますが、毎

年、組長さんを交代することにより、多くの住民が訓練に参加することになり、万が一の災害発生時にも対応がスムーズに行われることが期待されます。豊田市では地域ごとに自主避難所が設置されており、下古屋は、下古屋公民館広場、県営住宅広場、八柱神社境内の3か所となっています。今回の訓練では、八柱神社境内に集合して安否確認訓練を実施し、避難所である猿投農林高校に向かいました。来年以降の訓練については未定ですが、今後も防災訓練を重ねることにより、日ごろからの防災意識を高めることが大切です。

四郷駅前のイルミネーション点灯。(11月11日)



今年も四郷駅にきれいなイルミネーションが飾られました。今年は富士山と動物がテーマとなっています。来年2月16日まで、駅前ロータリーを彩りますので、楽しんでいただきたいと思います。

下古屋の伝承行事「山の講」が開催されました(12月2日)

下古屋では、毎年12月の第一日曜日に「山の講」の行事を行っています。

これは、自然の恵みへの感謝と子どもの健やかな成長を祈る伝承行事です。山の神の祠前で火を焚き、わらなどで作った



つとに包んだ餅を焼き、残りの灰を農家に配る風習があり、続けられています。今年も、お参りのあと餅を焼いて参加した皆さんでいただきました。

ご不幸のお知らせ(9月～11月) 区民の皆さまにご報告し、亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

死亡年月日	組	氏名	年齢	備考
9月11日	4	田中 敦	62	
10月9日	11	木村 潔	75	

これからの行事

1月13日 新成人を祝う会	2月 3日 知事選
1月21日 新年会を兼ねた伊勢神宮参拝	2月17日 いさとキッズタウン
	3月17日 自治区総会・懇親会